

Fraktionsbericht der FDP Wettingen

Besoldung Gemeindeammann/Gemeinderat

Der Bericht des Gemeinderates zur Besoldung für die Amtsperiode 2018/2021 fällt äusserst knapp aus und geht weder auf die Auslagerung des EW Wettingen noch auf die angeblich zugenommene Komplexität der anstehenden Aufgaben ein. Bezüglich der Besoldung der Gemeinderatsmitglieder wird lediglich festgehalten, dass der aktuelle Ansatz immer noch richtig sei. Angesichts der schwierigen finanziellen Lage hätte die Fraktion FDP Wettingen eine aussagekräftigere Stellungnahme zum Thema erwartet. Die Fraktion wird dem Antrag der Finanzkommission zur Besoldung des Gemeindeammanns/Gemeinderates für die Amtsperiode 2018/2021 zustimmen.

Elternbeitragsreglement

Es gibt keinen Grund, zwei parallele Tarifordnungen für Kinder im Vorschulalter und Kinder im Schulalter zu führen. Die Fraktion FDP Wettingen ist daher der Meinung, dass es sinnvoll und effizient scheint, das Elternbeitragsreglement ausser Kraft zu setzen. Der Entwurf des Tarifblattes Kinderbetreuung Gemeinde Wettingen wird vorerst zur Kenntnis genommen, die Fraktion behält es sich aber vor, nochmals darauf zurückzukommen.

Kreditabrechnung Tägerhard

Die Überarbeitung des Wettbewerbsprojektes Tägerhard hat mit der Annahme des Sanierungsprojekts durch das Volk einen erfolgreichen Abschluss gefunden. Umso erfreulicher ist es, dass das Überarbeitungsprojekt dermassen kostengünstig ausgefallen ist. Die Fraktion bedankt sich bei allen Beteiligten für den sorgfältigen Umgang mit den Wettiger Steuergeldern.

Kredit für Landkäufe

Es ist sinnvoll, dem Gemeinderat den nötigen Spielraum für Landkäufe einzuräumen, damit er bei Bedarf rasch handeln kann. Die Fraktion stimmt dem Kredit zu.

Fraktion FDP, D.M.